



**PRÉFÈTE
DE LA
CHARENTE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Départ du colonel Geoffroy, commandant du groupement de gendarmerie départementale de la Charente

Angoulême, le 3 juillet 2020

Le colonel Laurent Geoffroy, commandant du groupement de gendarmerie départementale de la Charente quittera prochainement ses fonctions pour rejoindre l'administration centrale de la Gendarmerie nationale.

A la tête d'un groupement de près de 450 gendarmes, il avait pris ses fonctions à l'été 2017.

La préfète de la Charente, Marie Lajus, salue l'action et l'investissement du colonel Geoffroy qui, durant ses trois années dans le département, qui n'auront pas été de tout repos, a fait preuve d'un dévouement sans faille au service des Charentaises et des Charentais.

Il sera remplacé, début août, par le colonel Pierre-Henri Crémieux, qui arrive de la Direction générale de la Gendarmerie nationale (DGGN). Le commandement par suppléance sera assuré par le lieutenant-colonel Olivier Casties, commandant en second du groupement.

**Contact presse
Service départemental
de la communication interministérielle**

Tél. : 05.45.97.62.37 / 06.49.00.12.76
Courriel : pierre.ge@charente.gouv.fr
Service : pref-communication@charente.gouv.fr